

El Timbre con Vídeo Inteligente Netatmo ya está disponible con los principales asistentes vocales: el Asistente de Google, Amazon Alexa y Siri de Apple



París, 11 de mayo de 2021 - Netatmo, el líder francés de los objetos inteligentes para una casa más segura y cómoda anuncia hoy la compatibilidad de su Timbre con Vídeo Inteligente con los principales asistentes vocales: Siri de Apple, el Asistente de Google y Amazon Alexa.

El Timbre con Vídeo Inteligente ya era compatible con HomeKit de Apple desde su estreno. Gracias a una actualización del software, los usuarios ahora podrán disfrutar también de la compatibilidad con Amazon Alexa y el Asistente de Google. Esta actualización gratuita y automática se desplegará progresivamente en los próximos días para todos los Timbres con Vídeo Inteligentes, incluidos los que ya están comercializados.

El Timbre con Vídeo Inteligente Netatmo permite ver quién está delante de su puerta y contestar desde cualquier lugar. Cuando alguien toca el timbre, el usuario recibe una alerta en su smartphone y así puede conversar con sus visitantes. El Timbre también permite proteger la entrada del domicilio. Avisa al usuario en tiempo real si detecta a una persona merodeando delante de la entrada.

Con Amazon Alexa, el usuario vigila su casa fácilmente

El Timbre con Vídeo Inteligente Netatmo es compatible con Amazon Alexa a partir de hoy. El usuario puede ver en tiempo real lo que ocurre en casa en su pantalla conectada Echo Spot o Echo Show gracias a un simple comando de voz ("Alexa, muéstrame el Timbre").

Cuando alguien llama a la puerta, Alexa notifica al usuario y éste también puede hablar con su visitante usando el altavoz inteligente¹. El usuario puede utilizar el comando de voz si desea iniciar una conversación con su visitante ("Alexa, contesta al Timbre").

El Asistente de Google para ver rápidamente quién está en la puerta

El usuario del Timbre con Vídeo Inteligente Netatmo ya puede conectar su dispositivo con su Asistente de Google. Cuando alguien llama a la puerta de entrada, el Asistente de Google avisa al usuario gracias al altavoz inteligente (Google Nest Hub, Google Nest Mini...).

Con esta compatibilidad, el usuario también puede emitir el flujo de vídeo en vivo del Timbre en un Google Nest Hub o Google Nest Hub Max. Con un simple comando de voz ("Hey Google, muéstrame el Timbre"), ve en tiempo real lo que ocurre frente a su casa.

Escenarios personalizados con HomeKit de Apple

Desde su estreno, el Timbre con Vídeo Inteligente es compatible con HomeKit de Apple. Gracias a esta compatibilidad, el usuario puede crear escenarios personalizados para conectar su Timbre con otros aparatos inteligentes de la casa según diferentes combinaciones. Por ejemplo, las luces exteriores de la casa pueden encenderse automáticamente cuando el Timbre con Vídeo Inteligente detecta a una persona para ahuyentar a un eventual ladrón.

Con HomeKit, el usuario puede acceder con su voz a las imágenes grabadas en vivo por su Timbre con Vídeo Inteligente. Le puede preguntar a Siri que le muestre su entrada para saber lo que ocurre en casa ("Oye Siri, muéstrame la entrada").

Disponibilidad

El Timbre con Vídeo Inteligente ya era compatible con HomeKit de Apple desde su estreno. El producto es compatible con el Asistente de Google y Amazon Alexa desde hoy.

Esta integración se añade a las de las Cámaras Inteligentes Netatmo, del Termostato Inteligente Netatmo y de las Válvulas Inteligentes para Radiadores Netatmo, todos ya compatibles con Amazon Alexa y el Asistente de Google.

El Timbre con Vídeo está disponible con un precio de 299,99€ en <u>www.netatmo.com</u> y en Amazon, Boulanger, Leroy Merlin, Castorama, Fnac y Darty.

Acerca de Netatmo

Netatmo, empresa líder de hogares inteligentes, diseña productos simples e inteligentes para una casa más segura y cómoda.

Desde su creación en 2012, Netatmo se compromete a diseñar y comercializar productos para los cuales todo es:

- 100% incluido: sin cuota suscripción ni costes adicionales
- 100% seguro: los datos están protegidos y la privacidad del usuario respetada
- 100% evolutivo: actualizaciones y nuevas funcionalidades añadidas gratuita y periódicamente

Netatmo propone hoy 13 productos y accesorios en el campo de la casa inteligente. Útiles y fáciles de usar, estos dispositivos facilitan el día a día de todos y mejoran el bienestar en casa.

¹ Compatible con todas las gamas Amazon Echo y FireTV

Además de sus gamas de productos para público en general, la empresa, junto con líderes industriales de la construcción, está codesarrollando soluciones inteligentes que se integren en la infraestructura de la casa a través de su programa "With Netatmo".

Desde 2018, Netatmo forma parte del Grupo Legrand, especialista global en infraestructuras eléctricas y digitales para las construcciones.

Netatmo, mismo hogar, más inteligente.

CONTACTO DE PRENSA

Villarrazo Madrid +34 91 446 08 62 Dolores Molina dolores@villarrazo.com